

25/09/2024

MONTMARIAULT ■ Malgré le temps pluvieux, les visiteurs sont venus nombreux dans et autour du marché couvert

La Fête de la ruralité animée et arrosée

De nombreuses animations ont rythmé la Fête de la ruralité qui, malgré la pluie, a attiré de nombreux visiteurs tout au long de la journée.

Malgré le temps pluvieux, les organisateurs de la Fête de la ruralité ont réussi à prévenir à des visiteurs venus nombreux une démonstration de battuse qui a naturellement rappelé de nombreux souvenirs aux anciens.

La manifestation, qui s'est tenue sous le marché couvert et ses alentours, a également proposé une exposition de vieux tracteurs, tandis que des producteurs et des artisans locaux étaient également présents.

Bovins, chevaux, moutons, porcs et volailles

Les visiteurs ont aussi pu découvrir une exposition de bovins, de chevaux, de moutons et de porcs, ainsi que de volailles. Et des



DÉMONSTRATION. La battuse a rappelé de nombreux souvenirs aux anciens.

jeux anciens en bois attendaient les enfants.

Pierre Vouyoux, éleveur de chevaux ardennais depuis l'âge de seize ans, possède un cheptel de pas moins de 60 animaux à Commeny, au 60, impasse des Ardennais. Il a présenté Hermine de Vilaine, une jument de sept ans et sa pouliche de six mois.

De son côté, l'association Montmarault Dentelle a proposé des démonstrations de dentelle aux fuseaux tout au long de la journée. De nombreux curieux ont pu ainsi s'initier au maniement des fuseaux.

Enfin, l'ambiance était assurée par Emmanuelle Barse et son orgue de

Barbarie, mais aussi et surtout par la Banda de Jenzat. Cette formation colorée assure les corsos fleuris, les fêtes patronales, les mariages, les festivals, les animations de diverses manifestations. Ses membres ont ainsi réussi à faire oublier la pluie aux nombreux visiteurs de cette Fête de la ruralité. ■

➔ SOUS LE MARCHÉ COUVERT

ÉLEVEUR ■ Pierre Vouyoux a présenté Hermine de Vilaine, une jument de sept ans et sa pouliche de six mois.



TRADITION ■ Les membres de l'association Montmarault Dentelle ont proposé des démonstrations de dentelle aux fuseaux.

